

PRESSEINFORMATION
DEZEMBER 2024



DEUTSCHER
ROBOTIK
VERBAND

Neuer Vorstand

Mitgliederversammlung des Deutschen Robotik Verbands wählt neuen Vorstand

München/Birkenfeld — Der Deutsche Robotik Verband (DRV) hat in seiner 4. ordentlichen Mitgliederversammlung am 2. Dezember 2024 einen neuen Vorstand gewählt. Die Neuwahl markiert einen weiteren Meilenstein in der dynamischen Entwicklung des 2020 gegründeten Verbands, der sich auf die Fahne geschrieben, die dynamische Robotikbranche nachhaltig zu stärken und den technologischen Fortschritt in Deutschland weiter voranzutreiben.

Christoph Ryll, der den Verband von Beginn an als stellvertretender Vorsitzender prägte, trat nicht erneut zur Wahl an. Seine Entscheidung begründete er mit der Absicht, sich verstärkt seinem Fachbereich „Gesetzliche Vorgaben, Normung und Sicherheit“ sowie seiner eigenen Firma zu widmen. „Damit eröffnet sich Raum für neue Impulse und Ideen im Vorstand, damit wir als DRV weiterhin agil und flexibel auf die rasanten Veränderungen in der Branche reagieren können“, betont Christoph Ryll, verbunden mit einem Dank für die Unterstützung, die er in den vergangenen vier Jahren von den Mitgliedern und Verbandskollegen erfahren durfte.

Vor der Wahl gab Helmut Schmid, der amtierende Vorstandsvorsitzende, einen Überblick über die aktuelle Lage des Verbands. Trotz herausfordernder wirtschaftlicher Rahmenbedingungen in der Automatisierungs- und Robotikbranche konnte der DRV auch 2024 zahlreiche neue Mitglieder gewinnen. Zu den prägenden Themen des Jahres zählten die Fortschritte im Bereich humanoider Roboter, die rasante Entwicklung der Künstlichen Intelligenz (KI) und ihre Verschmelzung mit der Robotik sowie das Robot Operating System (ROS). Insbesondere KI in der Robotik dürfte auch 2025 eine zentrale Rolle spielen.

Nach der Präsentation der vorläufigen Finanzzahlen für 2024 und des Budgets für 2025 durch Ralf Zeisberger stand die Wahl auf der Agenda. Neben den bisherigen Vorstandsmitgliedern Helmut Schmid und Olaf Gehrels kandidierten Jens Müller und Werner Hampel für die drei vakanten Posten.

In einer spannenden Wahl wurden Helmut Schmid (84 % der Stimmen) und Olaf Gehrels (76 %) bestätigt. Werner Hampel, ein engagiertes Mitglied der ersten Stunde und ehemaliger Leiter der Fachbereiche Applikationstechnik, schulische und außerschulische Bildung, erhielt mit 91,67 % ein beeindruckendes Votum. Hampel ist seit der Gründung des DRV bekannt für seine Beiträge, etwa durch Social-Media-Kampagnen und seinen YouTube-Kanal, die maßgeblich zum Aufbau des Verbands beitrugen.

Der neue Vorstand des DRV besteht nunmehr für die kommenden zwei Jahren aus Helmut Schmid, Werner Hampel und Olaf Gehrels.

Weitere Informationen sind über die Geschäftsstelle des Deutschen Robotik Verbands erhältlich.



Helmut Schmid



Olaf Gehrels



Werner Hampel

Deutscher Robotik Verband e.V.: Wer sind wir?

Die Gründungsmitglieder sind Roboter- und Komponentenhersteller, Smarte Robotik, Softwareunternehmen, Systemintegratoren, Sicherheitsexperten, Hochschulprofessoren, Netzwerker und Influencer mit langjähriger und umfassender Praxiserfahrung in der erfolgreichen Anwendung von Industrie- und Kooperierender (MRK) Robotik.

Der Verband verfolgt den Zweck, die Herstellung und den Einsatz von Robotertechnik in Deutschland zu fördern und

dadurch das Knowhow und die Wettbewerbsfähigkeit der Mitglieder zu stärken. Durch Bündelung der Kräfte soll mit den Mitgliedern des DRV ein starkes und einflussreiches Netzwerk zur Information und Zusammenarbeit entwickelt werden.

Pressekontakt:

Helmut Schmid (helmut.schmid@robotikverband.de)

Olaf Gehrels (olaf.gehrels@robotikverband.de)

Werner Hampel (werner.hampel@robotikverband.de)

Deutscher Robotik Verband e.V.
c/o Hochschule Trier
Umweltcampus Birkenfeld
Campusallee

55768 Hoppstätten-Weiersbach

www.robotikverband.de